

L'UTILISATION DES ARBRES

Le tilleul d'Amérique



Le tilleul est un arbre très utile pour les autochtones, avec son écorce, ils fabriquent des cordages, des ficelles et des paniers. De plus, la jeune écorce sert à soigner les blessures et à soulager les brûlures. Ses fleurs sont utilisées pour préparer des tisanes qui sont efficaces pour combattre l'épilepsie, les maux de tête et les spasmes.

L'if du Canada



L'if du Canada est un petit arbuste très apprécié par les autochtones pour la qualité de son bois. À cause de sa croissance lente, ce conifère offre un bois à la fois élastique, dur et compact. Il est utilisé pour la fabrication des arcs et des manches d'outils. Ses fruits rouges sont très attrayants, mais son noyau très toxique.



L'if du Canada contient du paclitaxel.
Savez-vous à quoi peut bien servir cette substance naturelle ?

Trouvez la réponse sur le site web de l'Association forestière de la Vallée du Saint-Maurice !



afvsm.qc.ca